



COMPTE RENDU CONSEIL ADMINISTRATION du 29 avril 2022 à Besançon

Présents : Sébastien BARBEY, Adrien CASSABOIS, Roger CHEVALIER, Benoît CORDIER, Jean-François DUCROT, Christophe FLACELIERE, Jean-Philippe GAUTHIER, Julien GIRAULT, Pierre GUYOT, Sandrine JACQUES, Hervé JOLIVOT, Daniel MARTIN, Jérôme MOUREY, Eric PIHET, Jean-Paul PONCHON, Norbert PRUDON, Sophie RABINE, Gilles ZOPPI

Excusés : Fabien BALIZET, Christelle BAUDOIN, Alain BOUTONNET, Bruno CHAIGNON, Jean-Luc COIGNON, Julien COUTANT, François CURRI, Jean-Paul GIRARD, Jean-Michel GUENIN, Florence HAUTLCOEUR, Jean-Claude JACQUOT, Franck JACQUOT, Jacques LAPOSTOLLE, Bernard MARY, Didier MONROLIN, Francis MOUREY, Valérie PERRENOUD

Absents : David BASSARD, Eric MEZIER, Benoît PERRIN, François TOSCANO

Invités présents : Emilian BROË, CTS ; Claire COLIN, Chargée de développement

Membre à voix consultative absente : Juliette LABOUS, déléguée des coureurs

1. Accueil et émargement

-Rappel du quorum : 1/3 au moins des membres = 13 sur 40, celui-ci est atteint ce soir (18 présents), pour pouvoir délibérer sur les différents sujets.

-Félicitations à Benoit CORDIER pour son élection au Conseil Fédéral (Collège VTT)

-Bienvenue à Claire Colin, chargée de développement. Présentation en point 3.

-Info sur les travaux au CREPS de Dijon et ses conséquences, vaste chantier qui a débuté au début du moins d'avril et qui vont durer plusieurs mois. C'est pourquoi la réunion de ce soir a été déplacée à Besançon. L'accès aux parkings est très compliqué et le parking possible sera très éloigné. Peut-être que c'est l'occasion d'envisager certains BE (voire CA) à nouveau en visio, surtout eu égard au prix du carburant (groupe de travail ad hoc FFC) ou à Dole, ou autre ? Nous sommes ouverts à toute proposition. Peut-être prévoir des réunions mixtes : visio et présentiel, la commission BMX a testé ce format, qui fonctionne bien, avec le matériel adéquat. A voir si on peut disposer du matériel qui est dans la salle de la Maison des sports. Quelle formule peut-on trouver pour reprendre les repas/casse-croûte en fin de réunion ? Idée de plateaux repas par un traiteur ou autre.

Prochaine réunion prévue le lundi 4 juillet (lieu à déterminer). Le calendrier de fin d'année sera proposé lors de celle-ci.

- **Sur le plan sportif :**

Très bonne entame de la Coupe de France BMX, notamment pour Besançon, en tête de la DN2 et des équipes Avenir.

Léo Garroyan vainqueur d'une manche de Coupe d'Europe en Italie.

Romain Grégoire pour sa 1^{ère} année en Espoir : Vainqueur de Liège Bastogne Liège Espoirs, du Giro del Belvedere et de Palio del Recioto.

Thibaut Pinot renoue avec la victoire.

Bonne tenue de nos professionnelles féminines sur les Ardennaises notamment.

Infos organisations :

CDF N Femmes : Chardonnay (09/04) avec 2 épreuves distinctes, belle organisation qui a été une réussite avec 225 participantes (prochaine manche à Morteau le 03/07)

Félicitation à Jura Cyclisme et toute son équipe de bénévoles pour l'organisation de la Classique Grand Besançon et du Tour du Jura (présence de la Chaîne l'Equipe avec diffusion en direct)

Tour de Saône et Loire : Bravo à Hervé Jolivot qui a réussi à remettre sur pieds cette épreuve, chose qui n'était pas forcément gagnée et qui a été complexe.

2. Approbation du compte-rendu du CA du 12 février (envoyé le 14/02)

Approuvé à l'unanimité à l'unanimité des membres présents.

3. Présentation de Claire COLIN, Chargée de développement

Poste largement évoqué lors du dernier CA, avec décision de procéder au recrutement, élaboration de la fiche de poste et création d'une task force dédiée.

Claire a été recrutée au 1^{er} avril, en tant que chargée de développement. Elle est en reconversion professionnelle (infirmière pendant 10 ans auparavant) elle est en train de finaliser un BP Cyclisme. Elle est stagiaire jusqu'au 1^{er} juillet puis sera embauchée. Claire habite à Pontarlier, elle est licenciée au VC Pontarlier.

Rôle de la Chargée de Développement

Axes fédéraux de développement issus du PSF : sport santé, savoir rouler à vélo et féminisation.

Un questionnaire sera envoyé aux clubs courant mai/juin pour faire un diagnostic, répertorier les demandes, besoins d'accompagnement et projets. Des formations seront proposées également. Et dans le cadre de la professionnalisation des clubs un accompagnement pourra aussi être mis en place.

Voir document complet en annexe.

4. Point Financier

Voir document en annexe.

Comparaison des recettes de cette année à date avec celles des années pré Covid : sur la partie sportive, nous sommes aujourd'hui au même niveau qu'en 2019 pour ce qui concerne les droits d'engagements et affiliations, ce qui est positif. Pour les licences nous sommes en dessous de 2019 et à peu près au même niveau que 2018. Pour les droits d'organisation, le CR perçoit moins, puisqu'une baisse a été appliquée depuis 2020.

Maintien des Droits d'Organisation : le BE propose que les tarifs restent les mêmes qu'en 2021, même si la remise effectuée au niveau des assurances, ne sera plus d'actualité.

✓ Proposition Validée

5. Rapport des Commissions

Voir les comptes-rendus reçus en annexe.

- BMX
- Cyclisme pour tous
- Route : réunion lundi 02/05 (réglementation, gestion des pass'cyclistes, catégorie désormais rattachée à la Commission Route et plus au Loisir)

6. Validation et Information des décisions prises en BE

- Augmentation des salariés : la dernière augmentation remonte à décembre 2019 ; elle était de 50 € pour tous nos salariés. Le BE a voté à l'unanimité une augmentation de 5% sur le salaire brut, avec un plancher à 100 € et une clause de revoyure en automne pour évaluer le niveau de l'inflation à ce moment-là et/ou les éventuelles décisions prises au niveau national. Avec un effet rétroactif au 1er janvier 2022.

✓ Décision validée par le CA.

- Arbitrage :

Homologations.

Réunion de Dole : participation de 30 arbitres environ, rappel de la réglementation route, des modifications.

Proposition de créer une grille « d'évaluation » des organisations à remplir par les arbitres, pour que l'on puisse après l'homologation pouvoir échanger avec les organisateurs sur les points qui seraient à revoir et améliorer (Cf sécurité)

1 montée réalisée récemment d'un coureur 2^{ème} catégorie en 1^{ère} catégorie pour supériorité manifeste.

- Championnats Régionaux

10/04 : VTT Enduro (Mandeure VTT Singletrack). Très belle organisation, nombreux participants. 1 arbitre trouvé au dernier moment pour officier sur cette épreuve.

24/04 : Masters (Vel Haut-Jura St Claude). Format à revoir peut-être (Championnat Masters à ouvrir à toutes les catégories, sauf les 1ères)

04/06 : CLM (SCO Dijon) annulé. Si un club veut reprendre cette organisation, pour une journée CLM toutes catégories, c'est encore possible.

- Budgets des Commissions : ils ont été attribués et validés par le BE.

Voir document complet en annexe.

Remarque : il serait intéressant pour les Commissions que les budgets soient élaborés et transmis plus tôt dans l'année, courant février par exemple, pour envisager leurs projets.

7. Questions Diverses

- Obtention du poste de CTS par le ministère en remplacement d'Emilian (voir mail du 24/01) et dernier CA. Confirmation officielle par le DTN. Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 1^{er} mai, décision vers la mi-mai, le ministère des Sports transmet la liste des candidats à la DTN, qui choisit parmi celles-ci, l'avis du CR est consultatif.
- Intervention CTS :

Point sur le Pôle Espoir : date limite des candidatures pour le 1^{er} mai, chaque antenne a reçu un certain nombre de candidatures à étudier. Le turn-over devrait être de 20 à 30%. Les effectifs devraient être maintenus en l'état. A Dijon les travaux du CREPS imposent de trouver un internat à l'extérieur (lycée privé).

Actions sportives passées et à venir : grosse période de détection et de stages de perfectionnement. Merci aux CD qui ont bien joué le jeu. 100 cadets qui ont participé aux journées de détection, sur 7 lieux différents. Hausse significative et encourageante des féminines. Des journées de détection régionale ont eu lieu le week-end dernier. Des tests VTT ont aussi été réalisés, puis des stages de perfectionnement.

Pas de lieu identifié actuellement pour le Championnat de France Piste (Bourges ou Hyères). Le Championnat de l'Avenir a été attribué en Normandie. Le TFJC a été attribué à Grandchamp (Bretagne).

- Nous sommes dans l'obligation de constituer un Conseil de Discipline Régional : 3 personnes minimum (l'idéal étant 5 personnes) dont 2/3 ne font pas partie du CA. Réfléchir si nous avons dans notre réseau des personnes qui seraient intéressées et compétentes dans ce domaine. Attente des propositions de chacun, cela doit être fait en urgence car nous avons plusieurs cas à gérer.
- Point Statistiques et éléments de projection pour 2022. **Voir documents en annexe.** Au 29 avril nous comptons 6027 licenciés (chiffre déjà supérieur au nombre final de 2021)
- Point véhicules et matériel : Des maillots de Champions sont en commande (BMX, VTT DH arriveront la semaine prochaine, Route et VTT XC arriveront semaine...) + réassort de tenues de sélection. 2 galeries ont été achetées pour équiper nos véhicules. La gestion des véhicules et des clés de ceux-ci reste un problème et une gestion très complexe.
- Point logement : des travaux ont été réalisés suite à un dégât des eaux chez le voisin du dessus.
- Point informatique : 2 postes informatiques ont été renouvelés, celui d'Aurélia et celui d'Elodie. Il reste à faire évoluer celui de Chantal et à équiper Claire C. (ordinateur portable et téléphone).

- Trophée Julien Ditlecadet : il a été attribué à Lilian Coulliez (dirigeant, speaker ... avec un CV impressionnant) remis lors de l'AG Fédérale à Guéret.
- Présentation du Projet Fédéral FFC « Tous en selle pour 2024, 50 mesures pour une France à Vélo » : Gilles Da Costa a accepté de nous présenter le projet, comme souhaité, mais nous n'avons pas encore de proposition de date de sa part.
- Courriers reçus : Millereau, Team Geneuille.
- Point évoqué par Daniel MARTIN : problème de manque d'arbitres VTT. 2 Championnats à venir ce mois-ci, un à Giromagny qui sera arbitré uniquement par des arbitres du club. Et le 2^{ème} en fin de mois est dépourvu d'arbitre. Un courrier a été envoyé à tous les clubs, une formation peut être organisée « en urgence » s'il y a des candidats.

Est-ce qu'il faut arriver des décisions telles que : les manches de Coupe BFC seront attribuées aux clubs qui fourniront au moins 1 arbitre qui officiera sur quelques épreuves ?

Un nouveau courrier sera envoyé à l'ensemble des clubs pour rappeler qu'un arbitre par club est obligatoire. Nous préciserons qu'il n'y aura plus d'attribution d'épreuves officielles pour les clubs qui ne « fournissent » pas au moins 1 arbitre qui s'engage à officier.

La séance est levée à 22h10.

Le Président du Comité,

Gilles ZOPPI

La secrétaire de séance,

Sandrine JACQUES